

## Yébenes estará en la Expo 92 de Sevilla

Yébenes estará en la Expo 92 de Sevilla con el taxidermista Juan Garoz. El conocido disecador ha decidido llevar hasta la ciudad del Guadalquivir unas esculturas de bronce que representan a un ciervo y a tres ciervas y que pesan 2.500 kilos, «un monumento a la naturaleza y una obra de arte», así lo define su creador, Juan Garoz. Las esculturas han supuesto más de un año de trabajo. En cuanto al lugar donde se exhibirán aún queda por decidirse aunque «lo normal —decía Juan Garoz—, sería en el stand de Castilla-La Mancha».



## El campus universitario no se instalará en la Fábrica de Armas

El Ministerio de Defensa, en su respuesta a la pregunta formulada por el senador del Partido Popular, César de Miguel, acerca del futuro de los terrenos de la Fábrica de Armas, negó que el Partido Socialista pensara destinarlos a la instalación del campus universitario toledano y a la construcción de viviendas para los trabajadores de Santa Bárbara, aunque declinó manifestarse sobre el tema. Así mismo, Defensa manifestó que no se realizarán «cesiones gratuitas a persona alguna, física o jurídica, pública o privada, salvo aquéllas a que obligue la legislación vigente».

## Se suicida una joven embarazada

Sagrario Utrilla Martín, de 18 años y embarazada de siete meses decidió terminar con su vida, tirándose por el puente del arroyo de la Degollada en Toledo. La infortunada joven, que salía con Enrique Corcuera, también de 18 años, desapareció misteriosamente en la noche del sábado mientras esperaba a su novio en la calle Ancha. El cuerpo de la joven fue encontrado en la tarde del lunes después de que sus familiares la buscaran intensamente. Sagrario, que cayó desde una altura de 15 metros, presentaba fracturas en las piernas, caderas y costillas. Hace unos 20 días las familias de Sagrario y de Enrique se enteraron del embarazo, acogiendo bien la noticia. Los padres de Sagrario Utrilla rechazan la idea de que la chica se haya suicidado aunque la autopsia revela que no hay signos de violencia y que se trata de un suicidio.



## POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



## Celebraciones

Esta ha sido una semana de conmemoraciones. Se sigue celebrando el X aniversario de la aprobación del Estatuto de Autonomía, y el XIII aniversario de la aprobación de la Constitución. También se han cumplido 12 años del fallecimiento de varias mujeres embarazadas en la residencia a las que se les había inyectado un suero adulterado. Doce años de un trágico suceso que conmocionó a todo el país y que aún sigue esperando que se aplique la sentencia que un día se dictó y que fue ratificada por el Tribunal Supremo. Una sentencia que satisfizo a los afectados pero que aún no se ha cumplido y nadie en la Audiencia provincial da respuestas sobre el retraso en la aplicación de estas sentencias.

Los partidos políticos también han tenido celebraciones y, algunas sonadas, como la reunión de la Asamblea local del PSOE de Toledo, que dedicó más de una hora a debatir si Jesús Laguna, número 12 en la lista socialista al Ayuntamiento de la capital, podía o no podía ser militante del PSOE. Su afiliación había sido vetada por tres históricos militantes que le acusaron de hombre de derechas. Laguna iba avalado por Juan Pedro Hernández Moltó, secretario regional del PSOE y María Blázquez, consejera de Sanidad. Ambos dieron razones a una Asamblea dividida sobre la conveniencia de su militancia y fueron apoyados por otras espadas fuertes de la Agrupación como González Revenga o Roberto López. Como los asistentes no se sentían convencidos, Felipe Centelles, ex portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, pidió votación secreta. La mesa se lo negó. A mano alzada, los 105 asistentes comprobaron cómo Laguna se convertía en militante con 37 votos a favor, 9 en contra, 27 abstenciones. Mientras, el resto de los asistentes, más de 30, prefirieron no votar. Otra celebración política importante ha sido, sin duda, el Congreso regional de los comunistas castellano-manchegos. La cúpula se las vió y descó para que se aprobara la «plena soberanía de IU», apuesta que todos los dirigentes, incluidos los de CC.OO. apoyan. No se atrevieron a pedir la desaparición del PCE porque la base se les hubiera echado encima aunque firmaron su acta de defunción.

Pero la celebración más sonada de la semana fueron las elecciones al claustro de la Universidad regional. Las elecciones, ganadas por los cachorros del PP, han sido impugnadas por AUTO, la Asociación de Universitarios de Toledo, perdedora de los comicios, que acusa a los jóvenes conservadores de manipulación e irregularidades en los comicios. De momento la Universidad ha admitido a trámite la impugnación y las elecciones podrían volver a celebrarse. Pero lo más curioso de esta celebración, el nivel de absentismo de los estudiantes toledanos, cerca de 4.000 sólo en el antiguo Colegio Universitario, y votaron apenas 500. Una abstención que no ha sido analizada por los dirigentes juveniles, más preocupados por sentarse en el sillón claustral que en analizar las razones de esa abstención. Algunos han llegado a considerar ese nivel como un éxito en comparación con otros campus. Un éxito, sin duda, poco halagador.